



# 通信

HP 学校だより  
R6. 4. 4  
NO. 1  
文責 伊藤美佳



1年生のみなさん **入学おめでとう!**



2～6年生のみなさん **進級おめでとう!**

令和6年度のスタートは、例年より少し早い4月4日

前日の雨が木々に潤いをあたえ、この日を待っていたかのようにソメイヨシノが咲き始めた、春の息吹を感じる美しい日に、新一年生を迎えることができ、うれしく思います。

豊坂小学校は1年生73名を迎え、令和6年度は全校452名でのスタートです。入学式での1年生は、返事がとても元気で、お話を落ち着いて聞くことができました。これからの学校生活で、心も体も大きく成長してくれることを期待したいです。また、入学式には、5、6年生が参加し、1年生の子たちを温かく迎えてくれました。1年生が入場する様子を拍手しながら見守っている5、6年生の顔が、高学年の顔に変化していく様子もうれしく感じました。

6年生は、前日の入学式準備や写真撮影のための準備を素早く行ってくれました。特に、入学式準備では、会場づくり、教室の飾りなど多くの仕事を短い時間で進めてくれました。中でも、廊下を黙々と磨いてくれたり、教科書を各教室に運ぶために何往復もしてくれたり、目立たない仕事でも弱音を吐かずに最後までやりきってくれた姿に頼もしさを感じました。自分たちで「どうしたらいいだろう」と考え、行動してくれたことは他の学年の子どもたちの「あこがれ」の姿だと思います。これからも、子どもたちが「自分で考え、行動し、より良い生き方が追求できる」ように教育活動を進めていきたいです。

## 「あこがれ」めざす

とよさかしょうがっこう  
笑顔いっぱいの楽しい **豊坂笑楽校!**

入学式で保護者の皆様をお願いしたことが3つあります。これは、他の学年でもぜひお願いしたいです。

1つ目は、「生活のリズムを整える」です。学校という小さな社会で活動するためのエネルギーを充電できるように、「早寝・早起き・朝ごはん」をお願いします。

2つ目は、「子どもとの会話で語彙を増やす」です。子どもが体験したこと、学んだことをたくさん聴き、会話を通して子どもの語彙を増やしてください。言葉の意味を説明してもらえると新しい言葉が獲得できます。語彙が増えれば、自分の思いや考えを伝えやすくなり、周囲の人との関係を築きやすくなります。コミュニケーション能力は一日にしてならずと考え、短い時間でもよいので「会話」を楽しんでください。

3つ目は、「転ばぬ先の杖」ではなく「失敗は成功のもと」と考えて、子どもにチャレンジさせたり、自分で解決させたりするような支援をお願いします。大人が先にやってしまったり、解決してしまったりすることは、子どもから「経験」という大きな宝物を奪ってしまうこととなります。「かわいい子には旅をさせよ」の精神でお願いします。